
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada em 22 de outubro de 2008. 2 
Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano dois mil e oito, às nove horas e trinta minutos, na 3 

Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e 4 

Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do conselheiro Zaki Akel 5 

Sobrinho. Presentes os Conselheiros Mauro Lacerda Santos Filho, Leonor Demário, Maria 6 

Tarcisa Silva Bega, Moisés Prates Silveira e Roberto Ratzke. Presente o profº Gilson de Lima 7 

Moraes, decano da Escola Técnica. Justificaram ausências os conselheiros: Willian Alves 8 

Barbosa, Silvio Rogério Correia de Freitas, Almir Antônio Urbanetz, Luiz Gonzaga Alves de 9 

Araújo e Marinez da Silva. Verificado o quorum regimental a Presidência justificou o horário do 10 

início da reunião (09:30hs) , tendo em vista a abertura do Evinci. e em seguida colocou em 11 

votação a ata da reunião do dia 10 de setembro de 2008 que restou aprovada sem divergência. 12 

Ordem  do Dia: 01) Processo nº 038650/2007-34 – Criação de curso de Pós-Graduação – 13 

Especialização em Economia e Meio Ambiente cujo interessado é o Departamento de Economia 14 

Rural e Extensão. Processo retirado de pauta tendo em vista ausência do relator. 02) Processo nº 15 

029511/2007-10 – Renovação do Curso de Especialização em Cirurgia do Quadril, Joelho e 16 

Tumores Ósseos. Interessado: Departamento de Cirurgia. Parecer lido pelo prof. Gilson de Lima 17 

Moraes, decano da Escola Técnica. Como foram surgidas algumas dúvidas, o conselheiro Mauro 18 

Lacerda Santos Filho solicitou pedido de vista.  03) 032749/2007-22 – André Luiz Felix Rodacki 19 

– proposta do Curso de Especialização em Ergonomia Edição 2008. O relator, conselheiro 20 

Roberto Ratzke exarou parecer favorável ao Curso nos seguintes termos: “O Curso de 21 

Especialização em Ergonomia pode ser aprovado caso o Plano de Trabalho e Orçamento do 22 
Curso sejam corrigidos de modo que as despesas não superem as receitas”.  Em votação, a 23 

Câmara acompanhou o voto do relator por unanimidade. 04) Processo nº 029831/2007-70 – 24 

Carlos Roberto Sanquetta solicitando análise de projeto. O relator, conselheiro Mauro Lacerda 25 

Santos Filho exara favoravelmente ao pedido. Em votação, a Câmara acompanha o parecer do 26 

relator. 05) 016458/2007-97 -  Licitação para contratação de Empresa para fornecimento de 27 

passagens aéreas e terrestres nacionais e internacionais para a UFPR (homologação). Dentre 28 

alguns questionamentos, surgiram o da demora da resolução deste processo e problemas de 29 

pregão eletrônico. A conselheira Maria Tarcisa propõe novo estudo para solicitação de passagens 30 

aéreas com prévia programação. Com as dúvidas esclarecidas pela relatora, a Câmara 31 

acompanhou sem divergência o parecer da relatora, conselheira Leonor Demário que exarou 32 

favoravelmente a solicitação. Quanto ao serviço voluntário de final de ano, a conselheira Maria 33 

Tarcisa sugere: a) decisão deve ser feita com professores e técnicos; b) recolhimento de 34 

documentos prévios antes da elaboração de relato e c) encaminhamento à APUFPR, Sinditest e 35 

demais entidades. O conselheiro Moisés Prates alerta ao respaldo trabalhista junto à Procuradoria 36 

Federal. Encerrada a Ordem do Dia, o sr. Presidente informou da aprovação ad referendun da 2ª 37 

Câmara do COPLAD do processo da Prefeitura da Cidade Universitária referente ao Contrato 38 

UFPR e a Empresa Claro S.A. para prestação de serviço de telefonia. Nada mais havendo a 39 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual eu, 40 

Glicínia Sassaki, Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata. 41 


